
 

 

 

 

À minha querida Família 
 

Meus queridos filhos e filhas, 
 
o sonho que faz sonhar. Este é o legado que deixo a vocês: um sonho. Aquele sonho que orientou a 
minha vida. Agora, ele é o sonho de vocês. O que eu tinha de mais precioso, deixo a vocês. Veio do 
alto e, como tudo que nasce de Deus, não pode morrer. Essa foi a minha vocação e a minha missão. 
 
Se vocês estão aqui hoje, é porque foram escolhidos para uma missão. Esta é a sua vocação: vocês 
são chamados a continuar o que eu comecei.  Para realizar hoje todos os sonhos de Deus, que 
também são os meus. E para realizá-los juntos, em família. 
 
Peço-lhes, então, para partir. Partir novamente. Partir sem trégua, incessantemente. Como Abraão, 
como José e Maria, como Levi, Simão, André e todos os outros. Como eu fiz.  
Partam, diz Deus. Eu lhes direi para onde ir. Não se cansem. Nunca se detenham.  
Eu disse muitas vezes: descansaremos no Paraíso. Que essa seja a direção de vocês. 
Vão para o Paraíso e levem com vocês o maior número possível de meninos, meninas e jovens. 
 
Creiam nas verdades mais elevadas e mais belas. Confiem em Deus, o Criador, no Espírito Santo que 
move tudo para o bem, no abraço de Cristo presente em cada pessoa e que espera por todos no 
final de sua existência; acreditem, Ele está esperando por vocês, em família.  
Confiem na Mestra, deixem que Ela os pegue pela mão. Ela nunca os abandonará.  
A mãe sempre mantém o fogo aceso e a porta aberta. 
 
Onde quer que estejam, construam! Sempre com os pés no chão. Se estiverem caídos, levantem-
se!  O mundo precisa de vocês!  
O nosso rebanho está ameaçado, os lobos estão à espreita: suas presas são a violência física, a 
violência afetivo-sexual, a violência econômica, a violência cibernética e a terrível exclusão social.  
 
Amem as pessoas. Amem-nas uma a uma. Respeitem o caminho de todos, seja ele linear ou 
atormentado, porque cada pessoa é sagrada.  



Chorem com aqueles que choram, mas trabalhem para que não haja mais lágrimas neste mundo. 
"Não chore", disse Jesus à viúva de Naim. Devolvam filhos vivos às mães deste mundo. 
 
Façam com que o seu modo de amar seja um poder transformador que leve à felicidade. Tenham 
um amor puro, semeiem alegria e, por onde passarem, sejam uma bênção. Não desperdicem a 
própria vida. Contaminem o mundo com a sua alegria. 
 
Salvem-se da indiferença. Aproveitem o milagre da luz, da água viva e do pão partilhado. Lembrem-
se de que a fé humaniza. Sempre. Observem, aprendam e sejam pacientes, e deixem que Deus dite 
o tempo da Providência. 
 
Não deem espaço aos pensamentos amargos e sombrios. Este mundo é o primeiro milagre que Deus 
realizou, e Deus colocou nas suas mãos a graça de novos milagres. Esperem sempre por um milagre, 
na vida de todos os dias. 
 
Sincronizem as batidas cardíacas com as lágrimas de tantos jovens pobres. E com a raiva daqueles 
que só encontraram injustiças e abusos. Mantenham as portas sempre abertas. Sejam responsáveis 
por este mundo e pela vida de cada jovem. Pensem que toda injustiça contra o pobre é uma ferida 
aberta no coração de Deus. 
 
Trabalhem pela paz entre os homens e não deem ouvidos à voz daqueles que espalham o ódio e a 
divisão. Que haja paz e perdão nas suas casas. Juntos, vocês formarão uma verdadeira família, uma 
cidade sólida, um espaço inclusivo. Um Oratório. Sejam Oratório. 
 
Cada jovem que vocês conhecerem possa crescer em sabedoria, em idade, em graça diante de Deus 
e dos homens, e tornem-se protagonistas de uma nova humanidade. 
 
Peçam a Deus, todos os dias, o dom da coragem. Lembrem-se sempre de que Jesus venceu o medo 
por nós. Vocês vencerão o mundo com a arma de Maria: a ternura. Como o Papa Francisco 
recomendou: Jesus nos deu uma luz que brilha na escuridão: defendam-na, protejam-na. Essa única 
luz é a maior riqueza confiada à vida de vocês. 
 
E, sobretudo, sonhem! Não tenham medo de sonhar. Sonhem! Sonhem com um mundo que ainda 
não podem ver, mas que certamente virá.  
Organizem a esperança. Cuidem da criação. A esperança leva-nos a crer na existência de uma criação 
que se estende até a sua realização definitiva, quando Deus será tudo em todos.  
O nosso sonho é como a vida: é tudo o que temos. 
Não deixem que ele morra. 
Por isso, caminhemos, caminhemos para mudar o mundo. Juntos. 
 
 

 
 


